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REQUERIMENTO N° 233/2021
 

Senhor Presidente:
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer envio de ofício ao Hospital Infantil Pequeno Anjo, com cópia à Secretaria Municipal de Saúde e ao
Prefeito  Municipal,  solicitando  as  seguintes  informações:  1)  O  Município  de  Itajaí  realiza  tratamento
oncológico  pediátrico?  2)  Se  não,  para  qual  cidade  estes  pacientes  são  encaminhados?  3)  Quantos
pacientes pediátricos fizeram tratamento oncológico nos últimos 12 meses? 4) Quantos destes residem
em Itajaí? 5) O Município já intercedeu junto ao Ministério da Saúde e Secretaria de Estado da Saúde de
Santa  Catarina  para  instalação  de  aparelhos  destinados  ao  tratamento  dos  pacientes  oncológicos
pediátricos? 6)  O Hospital  já  manifestou interesse em habilitar  ou credenciar  o serviço de oncologia
pediátrica pelo Sistema Único de Saúde – SUS? 6.1 ) Se sim, há uma previsão para que o ambulatório de
oncologia pediátrico seja finalmente implantado e inicie o atendimento à população? 7) Atualmente, o
Hospital  Pequeno Anjo dispõe de estrutura física e de pessoal  para a prestação deste serviço? 8) O
imóvel localizado em frente ao Hospital,  de propriedade do Serviço Municipal de Água, Saneamento
Básico e Infraestrutura, SEMASA, será doado ao Hospital? 8.1) Existe previsão no projeto deste espaço
para inclusão de ala para tratamento oncológico?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Em  Itajaí  há  uma  demanda  de  pacientes  pediátricos  que  buscam  por  atendimento  oncológico,
relacionados  a  neoplasias  em  que  o  procedimento  cirúrgico  e  respectivo  tratamento  possam  ser
realizados em nossa estrutura de saúde. O Hospital Infantil Pequeno Anjo conta com espaço estrutural
para  a  instalação  de  um  ambulatório  de  oncologia  pediátrica  que  possa  atender  essa  demanda,
evitando  assim,  que  as  crianças  tenham  que  se  deslocar  para  outros  municípios.  Sabemos  da
importância  em  ampliar  os  atendimentos  especializados  em  saúde  oferecidos  no  Hospital  Infantil
Pequeno  Anjo  e,  nesse  sentido,  estamos  sugerindo  e  solicitando  informações  ao  Hospital  e  à
Administração Municipal sobre a viabilidade de implantação dos referidos serviços oncológicos.
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